

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 28. September 2023 den folgenden

ANTRAG**betreffend****BEGRÜNDUNG WARTEHÄUSCHEN 59A PRESSGASSE**

Der zuständige amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke KR Peter Hanke, wird ersucht, gemeinsam mit den Wiener Linien zu prüfen, ob das Wartehäuschen der Autobuslinie 59A Richtung Philadelphiabrücke auf der Margartenstrasse nachhaltig begrünt werden kann.

BEGRÜNDUNG

Kletterpflanzen und bunte Blumen bilden in Wien bereits an einigen Stationen ein kühlendes Dach. Es handelt sich dabei um eine begrüßenswerte Cooling-Maßnahme der Wiener Linien.

Siehe <https://www.wienerlinien.at/begr%C3%BCnte-warteh%C3%A4uschen>

Die Wieden ist ein Bezirk mit einem der geringsten Grünanteile Wiens.

Ein cooles Wartehäuschen verschafft den hitzegeplagten, wartenden Menschen eine kurze Verschnaufpause und angenehmere Wartezeit, weil es die unmittelbare Umgebung runterkühlt.

Außerdem sieht es cool aus.

Mag^a Amela Pokorski